

<b>NIEDERSCHRIFT</b>  Stadt Karlsruhe	Gremium:	34. Plenarsitzung <b>Gemeinderat</b>
	Termin:	17. Januar 2017, 15:30 Uhr
		Öffentlich
	Ort:	Bürgersaal des Rathauses
	Vorsitzende/r:	Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup

1.

### **Beschluss:**

Kenntnisnahme

**Der Vorsitzende:** Liebe Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen, werter Herr Erster Bürgermeister, Frau Bürgermeisterin, meine Herren Bürgermeisterkollegen, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, meine sehr verehrten Damen und Herren. Zur ersten Gemeinderatssitzung im Jahr 2017 darf ich Sie ganz herzlich begrüßen. Ich denke, wir können uns untereinander und auch allen Übrigen noch ein gutes neues Jahr wünschen und setzen unsere intensive erfolgreiche Arbeit für die Stadt Karlsruhe auch in diesem Jahr mit unverminderter Energie fort.

Vor Eintritt in die Tagesordnung darf ich mitteilen, dass Herr Stadtrat Dr. Heilgeist, Herr Stadtrat Jooß, Frau Stadträtin Moser, Herr Stadtrat Brenk, Herr Stadtrat Maier und Frau Stadträtin Dr. Leidig heute entschuldigt sind.

Ich darf in neuer Funktion hier Herrn Losert das erste Mal unter uns begrüßen als neuen Chef des Amtes für IT und Digitalisierung und darf auf der anderen Seite der Skala sozusagen feststellen, dass Herr Amtsleiter Schönbeck heute das letzte Mal an einer offiziellen Gemeinderatssitzung teilnimmt. So zeigt sich, dass sich die Dinge bewegen und auch die Generationen hier abfolgen.

Vor Eintritt in die Tagesordnung darf ich auch feststellen, dass es bei der KULT-Fraktion einen Wechsel an der Fraktionsspitze gegeben hat und darf Herrn Stadtratskollegen Wohlfeil zu seinem neuen Amt beglückwünschen.

Ich darf festhalten und ankündigen, dass zusätzlich zum Tagesordnungspunkt 11, der schon länger abgesetzt war, jetzt auch der Tagesordnungspunkt 8 zur Vorberatung in den entsprechenden Ausschuss verwiesen wird.

Das sind alle Dinge, die es vor Eintritt in die Tagesordnung zu erledigen gibt. Damit können wir in die Tagesordnung einsteigen.

Zur Beurkundung:  
Die Schriftführerin:

Hauptamt – Ratsangelegenheiten  
23. Januar 2017